

Juan José Rosón Pérez (ministro de Interior)

Tiene cuarenta y ocho años, gallego de nacimiento, es licenciado en Ciencias Políticas y Económicas. Casado con María Rosa Boix Serrano, tiene cuatro hijos.

Ha ocupado sucesivamente los siguientes puestos profesionales y cargos políticos:

Director del Colegio Mayor Universitario Santamaría (1962-64); secretario general del SEU (1962-64); consejero nacional de Educación (1962-65); director coordinador de Televisión Española; secretario general de Televisión Española (1964-70); presidente del Sindicato Nacional del Espectáculo; director general de Radiodifusión y Televisión en 1974; y gobernador civil de Madrid desde noviembre de 1976. Ha sido profesor de la Escuela Oficial de Radiodifusión y Televisión.

Fue procurador en Cortes por la Organización Sindical, como presidente del Sindicato Nacional del Espectáculo, en la IX legislatura. Reelegido, en octubre de 1971 fue miembro de la X legislatura, en la cual formó parte de las Comisiones de Educación y Ciencia y de Información y Turismo.

Juan José Rosón es un hombre considerado políticamente identificado con Rodolfo Martín Villa.

Luis Gámir Casares (ministro de Comercio)

Tiene treinta y ocho años de edad, casado, es

Los «nuevos» son jóvenes

Los seis nuevos ministros suman una edad media de cuarenta y tres años y ninguno de ellos es figura relevante de la UCD. Destacan por su reconocida competencia profesional en sus respectivas áreas. Al Gabinete se incorporan dos

doctor en Ciencias Económicas y licenciado en Derecho. Se diplomó en Desarrollo Económico por la Universidad de Oxford con el número 1 de su promoción. Catedrático de Política Económica de la Universidad de Alcalá de Henares y técnico comercial del Estado; fue director del gabinete de Estudios de Política Arancelaria e Importaciones y subdirector general del IRESCO (Instituto de Reforma de Estructuras Comerciales) en el Ministerio de Comercio.

En el primer Gobierno de Suárez acepta su primer cargo político como secretario general técnico del Ministerio de Agricultura, cargo del que dimitió para presentarse a las elecciones en las listas de UCD por Alicante, donde salió elegido. Más tarde fue nombrado presidente del Banco Hipotecario de España y secretario de Estado para la Seguridad Social.

Luis Gámir procede de los socialdemócratas de Fernández Ordóñez

Ignacio Bayón Mariné (ministro de Industria)

Tiene treinta y seis años de edad, está casado y tiene cuatro hijos. Es

doctor en Derecho por la Universidad de Madrid con premio extraordinario. Ha sido profesor adjunto de Derecho Financiero y Tributario de la Universidad de Madrid y profesor del Centro de Estudios Tributarios.

En 1966 ingresa en el Cuerpo de Letrados del Consejo de Estado y en 1967 ingresa en el Cuerpo de Letrados de las Cortes.

Ha trabajado seis años en Renfe, donde fue director adjunto a la presidencia. En enero de 1974 fue nombrado secretario general técnico del Ministerio de Obras Públicas y en diciembre de 1975 fue designado subsecretario de la Vivienda. Después pasó a ser secretario de Transportes y Comunicaciones, cargo que dejó el 30 de marzo de 1978, para ocupar la presidencia de Renfe, de donde sale para ocupar el puesto de ministro.

José Luis Alvarez Alvarez (ministro de Transportes y Comunicaciones)

Nació en el barrio de Chamberí, de Madrid, en 1930. Estudió en los Maristas de la calle Fuenarrabal, y Derecho en la Universidad Complutense.

democristianos (Alvarez y Ortega Díaz-Ambrona), dos hombres vinculados al círculo de Rodolfo Martín Villa (Rosón y Martín Retortillo) y un socialdemócrata próximo a Abril Martorell (Gámir). Bayón pasa por independiente

De origen modesto, no comenzó a estudiar hasta los diez años. A los veintitrés ingresó en notarías, para ganar cinco años después las oposiciones de Madrid. Desde entonces ejerció de forma ininterrumpida esta actividad en la capital. Está casado y tiene cinco hijos.

Comenzó a preocuparse de la vida política a partir de los años 70 dentro de las filas de la Democracia Cristiana. Perteneció al grupo Tácito, fue uno de los fundadores del Partido Popular, con Pío Cabanillas y José María de Areilza, en 1976, y más tarde estuvo en la creación de la coalición electoral Centro Democrático, que después se transformó en el partido UCD.

En medios de su partido se le considera como un hombre clave a la hora de programar y establecer la línea política y actividades. El presidente Suárez le encargó organizar la campaña de UCD durante las elecciones generales del 15 de junio de 1977.

Fue alcalde de Madrid, en sustitución de Arespachaga, desde febrero de 1978 hasta principios del 1979, y derrotado en abril por Tierno Galván. Es diputado por Madrid, concejal del Ayuntamiento

madrileño y presidente de las Comisiones de Educación y de Control de Radiotelevisión Española en el Congreso

Juan Antonio Ortega y Díaz Ambrona

(ministro adjunto para la Coordinación Legislativa)

Licenciado en Derecho y Filosofía por la Universidad Complutense de Madrid. Estudió Derecho inglés en el City of London Collage. Fue profesor encargado de Derecho Político en la Complutense.

Tiene treinta y nueve años. Desde 1966 es letrado del Consejo del Estado y fue director técnico del Instituto de Estudios Administrativos de la Presidencia del Gobierno, cargo del que dimitió contrariado por no ponerse en práctica la reforma política auspiciada por el Instituto.

Ha sido secretario general técnico y subsecretario del Ministerio de Justicia y hasta ahora era secretario de Estado para

el Desarrollo Constitucional.

Políticamente, se sitúa en el ala más progresista de los democristianos, perteneció al grupo Tácito y fue presidente del Partido Popular de Extremadura.

Sebastián Martín Retortillo

(ministro adjunto al presidente para la Administración Pública)

El nuevo ministro había sido nombrado en septiembre último secretario de Estado para la Administración Pública y es diputado por Huesca.

Fue director del Instituto de Estudios de la Administración Local, cargo del que cesó para presentarse como candidato en las listas de UCD durante las pasadas elecciones legislativas.

Nació el 7 de febrero de 1931 y está casado.

Además de ampliar estudios en las Universidades de Munich y Tubinga, es doctor en Derecho por la Universidad de Bolonia.

Conoce bien la Universidad española, ya que como catedrático de Derecho Administrativo ejerció la labor docente en la Autónoma de Madrid, la Facultad de Derecho de Santiago de Compostela y la Facultad de Ciencias Económicas de Barcelona.

En 1976 fue nombrado secretario general técnico y posteriormente subsecretario del Ministerio de Educación y Ciencia, de donde pasó a dirigir el Instituto de Estudios de la Administración.